

Carta abierta a MCM

Estimada

María Corina Machado,

Hoy el pueblo volvió a hablar. Y el mensaje es de rechazo a la vía electoral.

Cuesta aceptarlo como demócratas, pero es el dictamen de **una civilidad que dejó de creer en las urnas con el poder de turno.**

Ahora es momento de hablar sin filtros ni matices así como se hizo luego del 28 de julio de 2024.

La lucha desde las urnas está, por ahora congelada.

La gente quiere y está dispuesta a oír los mensajes duros que tocan, quieren oír y leer la estrategia concreta, para **recuperar la República**, respetando las omisiones, que por seguridad o estrategia deben mantenerse bajo resguardo.

Pero el grueso de la ruta, lo crudo, debe ser planteado, y más importante aún:

Debe tener el poder de ilusionar nuevamente para ir a un camino definitivo y sin retorno posible.

Será el camino del quiebre total, después de ese punto **nada volverá a ser igual.**

Cero retóricas ni eslogans.

La confianza hacia usted como líder legítima le obliga a presentar ese plan de reconstrucción en Unidad Nacional. Los venezolanos sí lo esperan, aunque se vocifere lo contrario y **el régimen busque mantener el terror.**

Sabemos que no la tenemos fácil y el régimen es duro. **Mucho menos está ganado a una transición.**

Nos preocupa su entorno y nuestra recomendación es que usted debe “mirar” a un país que el 80% es independiente y de oposición.

Con ese escenario de unidad, con la ciudadanía y sin necesidad de rodearse de políticos caducos y mediáticos tiene garantizado el apoyo.

No permita que la vieja política que aún orbita alrededor suyo, tome siquiera una sola decisión. **No tienen nada que aportar salvo empujar,** si quieren redimirse, a un cambio coordinado.

Hoy 27 de Julio han vuelto, muchos de esos representantes fallidos, a demostrarlo endeble de sus estrategias y algunos, su entrega al poder.

Desde el Partido Centro Democrático creemos que hay 4 núcleos fundamentales para hacer que el paso a la transición pueda comenzar definitivamente y se los queremos exponer:

1.- REBELDÍA INTERNA:

Programar una ruta de protestas cívicas permanentes Maestros, profesores universitarios, personal de salud, profesionales de la medicina, empleados públicos, pensionados, jubilados y policías entre otros, puesto que todos tienen razones para atender un llamado de calle y de protesta. **¿Que el régimen es autoritario y represivo? ¡Si lo sabemos!,** Pero sin riesgo no saldremos de Maduro y su sociedad delincuencia.

2.- APOYO INTERNACIONAL:

Este factor es distinto a solicitar una intervención militar. Nosotros debemos de enviar al mundo un claro mensaje de rebeldía que quiere cambiar este modelo autoritario tutelado desde la Habana y que sería, de manera concreta, una **“VIGILANCIA INTERNACIONAL”** que ante los posibles o seguros atropellos y persecuciones que se darían contra una ciudadanía en la calle, podamos contar con ese apoyo externo, que obligue y amenace al régimen a respetar los DDHH.

3.- LA FUERZA ARMADA:

Los militares deben ser llamados por una ciudadanía civil y de ex militares que les hablen y los sumen. **Ellos también tienen miedo, están vigilados, son acechados, y lo más importante, también quieren el cambio.**

4.- LAS IGLESIAS:

En este cuarto componente estarían integradas todas las iglesias. Ellas tienen una convocatoria y credibilidad que obliga a estar incorporadas a este diálogo de **UNIDAD NACIONAL**, que no será fácil, puesto que hay que romper con el protagonismo de figuras políticas mediáticas y personalistas que quieren “arroparse” bajo su liderazgo.

Apreciada líder, **es el momento de una APERTURA** y de sumar a esa esperanzada ciudadanía hoy alejada de los políticos y de la política.

En Venezuela hay muchos talentos honestos que deben ser incorporados en **la vocería del llamado al CAMBIO.**

Construya esta **“RUTA NACIONAL CON LOS CIUDADANOS”**, que, estamos seguros, de la mano de usted, podrán construir la paz, la libertad y recuperar la democracia para una reconciliación nacional y refundar la República.

La **TRANSICIÓN** no es utopía ni idealismo.

Con usted sí podemos hacerla realidad.

La transición nunca será gratuita sino **se pelea en la calle y con apoyo internacional.**

Solo así Nicolás Maduro y sus socios de Fuerte Tiuna lo entenderán y terminarán aceptando.

Esta reflexión y posición política se está enviando a los múltiples factores y voceros de la oposición.

Apostamos a la **TRANSICIÓN**, cuyo epicentro en la discusión debe partir, indiscutiblemente desde el reconocimiento a la victoria del pasado 28 de julio del año pasado, de un proceso electoral que, liderado por usted, impulsó a la avasallante elección no reconocida por el régimen, de **Edmundo González Urrutia** como Presidente de la República.

Este es un aporte del **Partido Centro Democrático -PCD-** para coadyuvar a construir la SEXTA República con un GOBIERNO DE TRANSICIÓN.

Madrid, 27 de Julio 2025.
Carlos Alaimo
Presidente-Fundador -PCD-